

☞試験会場の教室はなんとも言えないような雰囲気です。緊張や不安や期待、それはみんなが同じです。でも同じ教室にいる人は数ヶ月後のクラスメイトです。面接官の先生方は面白い授業をしてくださる先生です。一年前、余裕も無く、模試での合格確率も低かった私ですが今、このように後輩になるであろう存在にメッセージを書いています。中杉に行きたいという一心だけで目の前の問題に取り組んでください！自信を持って心に余裕を持って最後までシャーペンを動かしてください！飾らず素直にスピーチをしてください！きっと大丈夫です。

☞面接についてですが、自分の頭の中にいろんな意見が思い浮かぶと思います。それを整理して一番説得力のあるものを選びましょう！頑張ってください！！

☞始まったら終わるまで一瞬なので、まず深呼吸して全力で試験が受けられるように頑張ってください！寒さは天敵です、体が冷えないようにカイロ等持ってくるといいかもしれませんよ！

☞受験が迫ってきて、時間がない中で、私は中学の先生に「自分のことだけに精一杯な人よりも、ある程度余裕を持っているひとのほうが合格出来る。もし合格できなくても、良いことは絶対に自分に返ってくる。」と言われました。大変だとは思いますが、人に気配り出来るぐらいの余裕を持って頑張ってください！応援しています。

☞緊張してもいいから、全力尽くせよ！

☞テストが始まったらもう楽しむしかない！！みんな頑張れ(๑>`ω´)๑



☞中学校の部活の後輩が受験予定です。今年は文化祭も説明会も例年のように行かず、何も分からなくて大変だったと思うけれど、悔いの残らないように頑張ってください！応援しています！

☞短いスピーチは緊張すると思います(私もとても緊張しました)が、自分の出せる力を一生懸命発揮して、中杉に入りたいという気持ちを前向きな態度で面接官の先生に見せてください！筆記のテストで上手くいかなくても、そこで落ち込まずに面接で挽回するという心持ちでいられるととてもいいと思います！頑張ってください！！

☞心配性な人は最悪の事態をイメージトレーニングしておく、何かあったときに焦らないと思います！私は当日うっかり PASMO を忘れましたが、想像していたよりは大丈夫だと落ち着いて取りに行けました。当日は早めに行くことでより心に余裕ができますよ！

☞今年は本当に辛い受験シーズンだったと思いますが、そんな中での努力は間違いなく他の人との差を広げていると思います。会場についてはあまり緊張しすぎず、テストが始まってからは隣の人のページを捲る音やペンを走らせる音を気にしないようにすると思います！

☞たくさん今まで勉強してきた時間に対して試験時間はあっという間！面接緊張するな、上手くできるかな、と不安はいっぱいあると思うけど先生たちは面白い人達ばかりなのでリラックスしてください！

☞一年前、すごく緊張していたのと寒さで手足がガクガクだったのを覚えています。プレッシャーは怖気付くためのものじゃなくて楽しむものです！他の受験生の雰囲気に吞まれないで、今まで勉強してきたことに、何より自分に自信を持って試験頑張ってください、応援しています！！

☞私は周りに比べて内申が良くなくてずっと不安でした。ですが当日のテストの点や面接など先生方は色々なところを見て判断してくれると思うので私みたいに内申が低くても受かる人もいます。推薦、帰国生入試応援してます！自信を持って頑張ってください！！

☞まず、すごく緊張します。面接で待たされる時間が一番やばかったです(笑)でも、コロナの中で一年間頑張ってきた君達ならいけるはず！頑張れ！受験生！